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１
月
臨
時
市
議
会
で
議
論 

２０１９年１２月に策定した本庁舎耐震改修基本構想では五つの整備手法を検討して、

「①現庁舎の耐震化」による整備を基本方針としました。比較した五つの整備手法

は次表のとおりです。 

２
０
２
９
年
度
に
新
築
を
計
画
し
て
い
る
魚
津
市
役
所
は
「延
べ

床
面
積
は
約
１
万
平
方
メ
ー
ト
ル
。
市
が
黒
部
市
庁
舎
を
参
考
に
面

積
か
ら
試
算
し
た
総
事
業
費
は
７
０
億
円
に
上
る
（そ
の
財
源
に
２
０

億
円
の
基
金
あ
り
）
」
（
北
日
本
新
聞
２
２
年
１
１
月
６
日
社
説
）
と
報
じ

ら
れ
て
い
ま
す
。
こ
れ
を
元
に
推
計
す
れ
ば
、
小
矢
部
市
役
所
の
延

べ
床
面
積
６
２
０
０
㎡
で
４
３
・４
億
円
に
な
り
ま
す
（庁
舎
整
備
基

金
２
・６
億
円
）。
そ
の
う
え
に
昨
今
の
建
設
資
材
の
高
騰
で
す
。 

ま
た
、
解
体
費
用
の
一
例
と
し
て
、
旧
市
民
会
館
８
５
０
０
万
円
、

石
動
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
セ
ン
タ
ー
４
４
９
０
万
円
（当
初
予
算
ベ
ー
ス
）が

あ
り
、
現
庁
舎
を
解
体
す
る
場
合
は
そ
れ
を
大
き
く
上
回
る
と
み
ら

れ
ま
す
。 

上
田
市
議
が
述
べ
て
い
る
よ
う
に
、
耐
震
化
は
早
め
ね
ば
な
り

ま
せ
ん
が
、
改
築
と
な
れ
ば
莫
大
な
費
用
と
耐
震
改
築
時
期
の
先

送
り
も
懸
念
さ
れ
ま
す
。 

小矢部市本庁舎耐震改修基本構想より 

 

「通
常
業
務
に
は
問
題
な
い
」 

 
 

 

本
庁
舎
を
現
地
確
認
の
専
門
家 

  
 
[

総
務
部
次
長] 

地
震
発
生
後
、
市
内
の
建

築
士
、
市
内
の
建
築
事
業
者
、
富
山
大
学
の
建

物
構
造
計
算
の
先
生
に
、
そ
れ
ぞ
れ
庁
舎
を
現

地
確
認
し
て
い
た
だ
い
た
。 

 

い
ず
れ
の
方
々
の
意
見
も
一
致
し
て
お
り
、
こ
の

庁
舎
を
通
常
業
務
と
し
て
使
う
分
に
は
問
題
が
な
い
と
い
う
意
見
で
あ

る
。
建
物
と
し
て
は
一
定
の
ダ
メ
ー
ジ
を
受
け
て
い
る
の
で
、
次
に
同
規

模
の
震
度
５
強
以
上
の
地
震
が
あ
っ
た
場
合
に
は
、
今
回
よ
り
も
大
き
い

被
害
を
受
け
る
こ
と
が
想
定
さ
れ
る
と
い
う
意
見
を
い
た
だ
い
て
い
る
。 

  

「思
い
切
っ
て
改
築
を
」 

Ｆ
議
員 

 

Ｆ
議
員
は
「
第
７
次
総
合
計
画
で
は
、
耐
震
改
修
で
進
め
る
こ
と
に

な
っ
て
い
る
が
、
思
い
切
っ
て
改
築
と
い
う
方
法
で
い
か
な
け
れ
ば
な
ら

な
い
の
で
は
な
い
か
。
」
と
質
問
し
ま
し
た
。 

  

「専
門
家
の
意
見
を
聞
き
、
改
築
も
含
め
検
討
」 

桜
井
市
長 

 [

桜
井
市
長] 

現
時
点
で
は
専
門
家
の
意
見
を
お
伺
い
し
て
い
る
。
今

回
の
地
震
に
よ
っ
て
庁
舎
は
相
当
の
ダ
メ
ー
ジ
を
受
け
て
い
る
。
地
震
は

休
み
の
日
で
あ
っ
た
が
、
執
務
中
で
あ
れ
ば
相
当
数
の
人
的
被
害
も
職
員

の
方
に
あ
っ
た
と
思
っ
て
い
る
。 

従
っ
て
、
こ
れ
ま
で
は
耐
震
改
修
の
方
針
で
あ
っ
た
が
、
そ
の
専
門
家

の
ご
意
見
を
聞
い
た
上
で
、
改
築
も
含
め
て
改
め
て
検
討
す
る
と
い
う
ふ

う
に
庁
内
協
議
を
進
め
て
い
き
た
い
。 

  

「耐
震
化
は
早
め
ね
ば
な
ら
な
い
が
、 

 

教
育
・暮
ら
し
の
事
業
は
、
後
回
し
に
で
き
な
い
」 

 
 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

上
田
市
議
が
主
張 

 

 
[

上
田
市
議] 

令
和
元
年
１
２
月
に
、
本
庁
舎
の
耐
震
改
修
基
本
構
想
の

中
で
、
現
庁
舎
耐
震
化
と
い
う
こ
と
で
、
そ
の
整
備

を
基
本
方
針
と
す
る
こ
と
に
な
っ
て
い
る
。 

 

今
後
、
耐
震
化
工
事
を
早
め
な
け
れ
ば
な
ら
な
い

か
も
し
れ
な
い
が
、
そ
の
た
め
に
教
育
な
ど
市
民
生

活
に
か
か
わ
る
事
業
が
後
回
し
に
な
る
こ
と
が
な
い

よ
う
に
、
費
用
を
抑
え
る
こ
と
の
で
き
る
現
庁
舎
耐

震
化
工
事
を
進
め
る
こ
と
が
必
要
で
は
な
い
か
。 

 
 

 
 

「費
用
や
財
源
は
重
要
な
要
素
」 

総
務
部
次
長 

 

[

総
務
部
次
長] 

今
後
、
改
築
も
含
め
て
協
議
を
進

め
て
い
く
中
で
、
費
用
や
財
源
は
大
変
重
要
な
要
素
で

あ
る
。
し
っ
か
り
計
画
を
立
て
、
な
る
べ
く
費
用
を
抑

え
る
形
で
進
め
て
い
き
た
い
。 

本
庁
舎
耐
震
改
修
基
本
構
想
の
概
算
工
事
費 

市
議
会
１
月
臨
時
会
が
１
月
２
４
日
に

開
か
れ
、
地
震
に
よ
る
市
役
所
本
庁
舎
の

被
害
と
今
後
の
耐
震
化
に
つ
い
て
市
議
会

全
員
協
議
会
で
議
論
さ
れ
ま
し
た
。 


